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本报讯 （记者 李垚沛） 12月11
日，市人大常委会党组理论学习中心组召
开2018年度第八次集中学习会议，对习
近平总书记关于坚持和完善人民代表大
会制度的重要思想进行深入学习。

市人大常委会党组书记、主任李华
松主持会议并讲话。市人大常委会党
组副书记王菊，党组成员施志胜、段春
旭、胡德扬、龚文军出席会议；市人大常

委会副主任杨鹏飞等参加学习。
会议指出，党的十八大以来，习近

平总书记就坚持和完善人民代表大会
制度、发展社会主义民主政治提出了一
系列重大理论和实践创新的新论断，具
有鲜明的时代特色、理论品格、科学内
涵和指导意义，形成了习近平总书记人
民代表大会制度思想。

李华松要求，要学习好、把握好、运

用好、宣传好、贯彻好习近平总书记关
于人民代表大会制度思想。坚持制度
自信，深刻把握习近平总书记人民代表
大会制度思想的精神实质。坚持三个
统一，全面落实习近平总书记人民代表
大会制度思想的核心内容。坚持探索
创新，深入贯彻习近平总书记人民代表
大会制度思想厚植深长。

部分参学成员作交流发言。

本报讯 （记者 杨维） 12
月 11日，市政协党组书记、主席李
银峰主持召开 2018年度第十九次
党组（扩大）会议，传达学习省政协
党组书记、主席李江在临沧调研期
间的主要指示精神和《中共临沧市
纪委关于加强对领导干部利用名
贵特产类特殊资源谋取私利问题
监督检查的通知》。

市政协党组副书记、副主席丁

华云，党组成员、秘书长王君出席
会议。市政协副主席肖涛、袁清祥
列席会议。

李银峰要求，全市各级政协组织
要学习好、领会好、贯彻落实好李江
主席的重要指示精神；要不断总结和
探索临沧市政协系统党建“321”模
式，用党建引领政协工作高质量发
展；要全力推进脱贫攻坚助推行动，
切实把助推行动各项工作做深做细

做实；要进一步加强党性修养，按照
《中共临沧市纪委关于加强对领导干
部利用名贵特产类特殊资源谋取私
利问题监督检查的通知》要求，严肃
认真开展自检自查及整治工作，营造
风清气正的政治生态；要高质量筹备
好新年茶话会、市政协四届五常委会
议、市政协四届二次全会，为把临沧
率先建成最美丽的地方贡献政协智
慧和力量。

市人大常委会党组理论学习中心组集中学习时提出

把学习成效充分体现在人大工作中 市政协召开2018年度第十九次党组（扩大）会议

本报讯 （记者 李沁园） 12月
11日，市委党的建设制度改革专项小
组 2018年度第二次会议召开。会议
强调，要围绕新时代党的建设总要求
和党的组织路线，抓好党的建设制度
改革工作，不断提高党的建设制度改

革的质量和水平。
市委常委、市委组织部部长、市

委党的建设制度改革专项小组组长
李红文主持会议并就如何抓好党的
建设制度改革工作提出要求。

会议传达学习了四届市委全面

深化改革领导小组第六次、第七次会
议精神；审议《市委党的建设制度改
革专项小组2018年工作总结》。

会议要求，要坚持问题导向，把
涉及自身的改革任务扎扎实实地落
实好，确保全市各项改革任务顺利推

进，通过改革切实解决问题。要统筹
协调，系统地推进各项改革工作，使
各项工作相互推动、相互促进。要聚
焦制度改革，突出亮点，认真做好制
度改革创新，结合实际探索创新改革
举措，切实谋划好明年工作。

市委党的建设制度改革专项小组2018年度第二次会议要求科学合理制定改革措施

确保各项改革任务顺利推进确保各项改革任务顺利推进
本报讯 （记者 段珊珊） 12

月 11日，全市科学素质工作联席会
议召开，总结“十三五”以来《全民科
学素质行动计划纲要》（以下简称

《纲要》）实施情况,安排部署今后工
作。

市委常委、副市长、市全民科学
素质工作联席会议总召集人朱媚出
席会议并讲话。

会议要求，要把实施《纲要》作
为一项重要任务，着眼取得实际效
果，从基础抓起，从实实在在的事做

起，不断推进全民科学文化素质的
提高。要完善机制，协调配合,全面
推进《纲要》实施工作。要加强组织
领导,落实主体责任，充分发挥“联席
会议制度”的积极作用，按照“强化
顶层设计、实行高位推动,优化组织
机构、完善工作机制、整合社会资
源、搭建融通平台,突出全民参与、共
建共创共享”的要求,切实提高科普
服务能力。要充分发挥各自优势，
共同推动我市全民科学素质建设不
断迈上新台阶。

全市科学素质工作联席会议要求强化责任意识

推动全民科学素质建设迈上新台阶推动全民科学素质建设迈上新台阶

本报讯 （记者 张之译） 12
月 11 日，全市公安禁毒专题会议召
开，总结分析 2018年禁毒工作，部署
2019年禁毒工作。

市政府副市长、市禁毒委副主
任、市公安局局长马加能出席会议并

讲话。
会议指出，一年来，通过重拳出

击、攻坚克难、创新突破，积极探索推
行“大数据+五控.五治.五建”精准戒
毒工程建设，全市禁毒工作成效显
著，但禁毒工作依旧任重而道远。

会议要求，各级禁毒部门要坚持
综合治理，努力探索一条符合中央精
神，具有临沧特色的禁毒人民战争道
路；坚持源头治理，全面加强打击境
外毒品生产和遏制市内消费能力；加
强组织领导，确保禁毒工作各项措施

全面落实到位，牢牢把握禁毒斗争主
动权，全力夺取禁毒人民战争新胜
利。

会议期间，与会人员参观了临翔
区社戒社康工作服务站和病残吸毒
人员收治中心。

全市公安禁毒专题会议提出

全力夺取禁毒人民战争新胜利全力夺取禁毒人民战争新胜利

猪肉（后腿肉）：扎路营批发市
场 12 元/市斤，华旭农贸市场 13
元/市斤，圈掌农贸市场 12 元/市
斤。

牛肉（净瘦肉）：扎路营批发市
场 37 元/市斤，华旭农贸市场 38
元/市斤，圈掌农贸市场 37 元/市
斤。

大白菜：扎路营批发市场2.50
元/市斤，华旭农贸市场 3.00元/市

斤，圈掌农贸市场2.50元/市斤。
大苦菜：扎路营批发市场 2.5

元/市斤，华旭农贸市场3元/市斤，
圈掌农贸市场2.5元/市斤。

土豆：扎路营批发市场 2.00
元/市斤，华旭农贸市场 2.50元/市
斤，圈掌农贸市场2.00元/市斤。

西红柿：扎路营批发市场4.00
元/市斤，华旭农贸市场 5.00元/市
斤，圈掌农贸市场4.00元/市斤。

临沧市主城区重要肉类蔬菜类价格临沧市主城区重要肉类蔬菜类价格
2018年12月12日

新华社北京12月11日电（记
者 吴雨 刘玉龙） 中国人民银
行11日发布金融统计数据显示，
11月份我国人民币贷款增加1.25
万亿元，同比多增1267亿元。

央行数据显示，11月人民币
贷款增加1.25万亿元。以个人住
房按揭贷款为主的住户部门中长
期贷款增加4391亿元，以实体经
济贷款为主的非金融企业及机关
团体贷款增加5764亿元。

另外，11月份人民币存款增
加 9507 亿元，同比少增 6148 亿
元。其中，住户存款增加7406亿
元，非金融企业存款增加7335亿
元，财政性存款减少6643亿元，非
银行业金融机构存款增加3125亿
元。

同日发布的社会融资数据显
示，11月份社会融资规模增量为
1.52万亿元，比上年同期少 3948
亿元；11月末社会融资规模存量
为199.3万亿元，同比增长9.9%。

新华社北京 12 月 11 日电
（记者 高亢） 记者11日从中国
汽车工业协会获悉，1至11月我国
新能源汽车产销分别完成 105.35
万辆和102.98万辆，比上年同期增
长63.63%和68%，我国新能源汽车
产销保持稳步增长态势。

中汽协发布数据显示，1 至
11月，我国汽车产销2532.52万辆
和 2541.97万辆，同比下降 2.59%
和 1.65% 。 其 中 乘 用 车 产 销
2147.41 万辆和 2147.84 万辆，同
比下降 3.37%和 2.77%；商用车产
销 385.10 万辆和 394.13 万辆，同
比增长1.97%和5%。

同时，1至 11月，我国新能源
汽车产销保持稳健增长趋势。其
中，纯电动汽车产销分别完成
80.66 万辆和 79.09 万辆，比上年
同期增长 50.30%和 55.66%；插电
式混合动力汽车产销分别完成
24.66 万辆和 23.86 万辆，比上年
同 期 分 别 增 长 130.27% 和
127.58%。

新华社大连 12 月 11 日电
（记者 白涌泉 刘开雄） 乙二
醇期货10日正式在大商所挂牌上
市。当日共有 16827 个客户参与
乙二醇期货首日交易，成交量
35.33 万手，成交额 200.79 亿元。
乙二醇期货上市首日交易活跃，价
格波动合理，产业客户积极参与交
易，实现了平稳起步的预期。

从市场结构看，首日交易中法人
客户持仓量占比43%，市场结构较为
合理，产业上中下游企业均参与首日
交易。从价格走势看，乙二醇期货6
个合约的挂牌基准价为6000元/吨，
截至当日收盘，所有合约均低开。其
中，1906主力合约开盘报5600元/
吨，较基准价大幅低开，盘中价格走
势平稳，收盘结算价报5687元/吨，较
挂牌基准价下跌5.22%。

“乙二醇期货上市首日价格走

势反映了市场对未来现货供求基
本面的预期。”海通期货乙二醇研
究员刘思琪说，乙二醇供应增量超
过下游需求增量，市场预期未来供
应过剩，远月价格应贴水现货价
格。1906 合约首日结算价 5687
元/吨低于现货价格，反映了市场
对未来的预判。

作为国内大型聚酯生产企业，
宁波恒逸实业公司参与了乙二醇
期货首日交易。该公司副总经理
莫建建表示，原料价格短期大幅波
动，给企业经营管理带来了非常大
的困难。

“随着乙二醇期货上市，参与
交易的产业企业和投资机构会更
加专业和全面，期货价格博弈更加
充分，保障期货套保功能有效发
挥。聚酯企业不仅可以通过套期
保值来规避价格风险，还能通过期

货市场获取未来市场的供求信息，
提高企业生产经营决策的科学合
理性，在增进企业经济效益方面发
挥着重要的作用。”莫建建说。

在期货市场获益的不仅是下
游的聚酯企业，作为连接产业供需
两端的纽带，贸易商在日常经营中
面临着采购和销售两端的波动风
险，避险需求十分强烈。“我们已经
参与到乙二醇期货首日交易中。
未来，公司将考虑通过期货市场进
行远期商品的采购和销售，以改善
企业避险和贸易方式。”远大能源
化工烯烃事业部总经理戴煜敏表
示。

乙二醇期货上市首日实现乙二醇期货上市首日实现““稳起步稳起步””

今年，云县忙怀乡今年紫胶喜获丰收。在忙怀街上紫胶（原胶）市场价每公斤23元，全乡今年紫胶产量
预计可达300余吨，预计产值达600万余元。图为胶农正在忙怀街上销售紫胶。 张忠联 摄

11至至1111月我国新能源汽月我国新能源汽
车产销保持稳步增长车产销保持稳步增长

1111 月 份 我 国 人 民 币月 份 我 国 人 民 币
贷款增加贷款增加 11..2525 万亿元万亿元

本报讯 （通讯员 濮佳） 近
日，临沧工业园区组成招商小分队赴
山东烟台市开展精准招商活动，全力
打造“绿色能源”“绿色食品”“健康生活
目的地”“三张牌”，促进绿色产业发展
提速增效，实现发展规模与发展质量
效益双提升，推动园区经济跨越发展。

该园区招商小分队先后实地考
察了烟台市柏先农业发展有限公司、
烟台三川食品有限公司。烟台市柏

先农业发展有限公司是一家以烟台
大樱桃果干，黄桃果干及原生态地瓜
干销售为主的农业产业化公司；烟台
三川食品有限公司主要生产冷冻及
冻干水果蔬菜，拥有四条冷冻食品生
产线及六条冻干食品生产线。两家
公司表示，临沧的甘蔗、核桃、茶叶、
坚果、咖啡等产业资源丰富，希望进
一步与临沧工业园区深入交流并实
现合作。

临沧工业园区强化精准招商促发展临沧工业园区强化精准招商促发展

临沧工业园区临沧工业园区((高新区高新区）） 之之窗窗

本报讯 （通讯员 周文娅）
近日，临翔区烟草专卖局组织开展
2018年四季度卷烟零售客户培训。

此次培训，一是协同专卖，利
用 PPT演示的方式向客户详细宣讲
品牌培育、货源分析、客户等级维
护、柜台陈列、现代终端、市场维
护、规范经营等方面的相关内容，
并借此机会与客户共同交流和讨
论在当前经济环境下商零双方在
合作的基础上如何把握市场、创造
需求，更好的服务于市场、服务于

客户、服务于消费者。二是就当前
自律互助小组建设及活动开展情
况进行与参会的客户代表及小组
长交流经验、交换意见并达成共
识，在稳定主销品牌市场价格的基
础上，通过加强政策宣传、优化奖
惩 机 制 、搭 建 学 习 平 台 ，深 入 推
进销售工作。三是结合当前临翔
区社会库存、价格情况及相关卷烟
销售政策，深入分析春节前卷烟销
售的基本走势及市场状况，为明年
节前销售工作打下基础。

临翔区烟草专卖局培训卷烟零售客户临翔区烟草专卖局培训卷烟零售客户

本报讯 （通讯员 熊友） 近
日，永德供电局深入扶贫挂钩村亚
练乡班木、鱼新塘村开展“精准扶
贫、精准脱贫”帮扶工作。

该局对辖区内建档立卡贫困户进
行“大回访、再走进”，深入贫困户家中
了解经济收入情况、建房情况、用电需
求、用电情况、用电安全等方面，了解他

们2018年以来各方面的发展方向，与
他们一起探讨安全用电、合理用电的
新路子，鼓励他们大力发展的同时保
障生命及财产安全。“转走访”期间，对
正在建房的3户建档立卡贫困户进行
建房施工安全用电检查，对发现的电
力安全隐患进行现场整改，同时还向
建档立卡贫困户宣传安全用电知识。

永德供电局深入挂钩村开展帮扶永德供电局深入挂钩村开展帮扶


